



# Una calle que viste bien

Desde hace unos cuatro años atrás un fenómeno comercial tiene lugar en la ancha avenida Mitre, de Munro, en especial en el trayecto que se extiende desde Malaver hasta un poco más allá de Vélez Sarsfield. Un verdadero enjambre de negocios dedicados a la indumentaria pueblan no solo la ancha avenida sino también sus transversales, surgidos a la par de una demanda que acude pensando que allí y no en otra parte encontrará lo que busca.

El boom comenzó a gestarse a partir de la instalación de la fábrica de Levi Strauss, a cuyo compás comenzaron a proliferar los negocios que hoy convierten a la zona en un verdadero emporio del jean y de las principales marcas de ropa deportiva del país.

Ocurre que ya a través de las bocas de expendio de las fábricas o de comercios que las representan, puede afirmarse que prácticamente no hay marca importante que no tenga asentado sus reales en la avenida Mitre, Wrangler, Fiorucci, Wados, UFO, Lois, Calvin Klein, por solo mencionar algunas, se disputan la preferencia de los consumidores.

En especial los fines de semana y en muchos casos a través de largas "colas" de eventuales compradores, el fenómeno de avenida Mitre cobra inusual aspecto. Es que la venta de jeans trajo consigo el proliferar de múltiples comercios que abarcan la mayoría de los renglones de la indumentaria.

La ropa deportiva y para el tiempo

libre, que constituye uno de los looks pre-dilectos de la moda actual, está representada a través de los difundidos artículos de Topper, Adidas, Ellese, Diporto, Le Coq Sportif, entre otros.

## ♦ La diferencia

¿Pero dónde está la diferencia de comprar en Munro? En principio están las fábricas que venden ropa de segunda selección en la que se incluye tanto la que tiene una pequeña falla como la del año anterior o la que está fuera de temporada. Para los más exigentes existen los comercios que venden prendas de primera selección, con variación de los precios, por supuesto.

"Siempre está la posibilidad de conseguir economías de entre un 30 y un 35 por ciento en relación con los valores que manejan otros barrios muy comerciales como Belgrano o céntricos", afirma el señor Juan Carlos Valenzuela, secretario general a cargo de la presidencia de la Unión de Comerciantes de la avenida Mitre. "No en vano, decir que Mitre es la avenida de la indumentaria es algo más que un eslogan", asegura.

Hay más comercios, como Farmer Shop, Energy, Ricalewis, Magnum y la Galería de los fabricantes, que atraen el interés de la concurrencia. Pero como lugar dedicado a la vestimenta no falta su inevitable complemento que es el calzado y la marroquinería y todo lo que abarque el atuendo.

## Un dato

Llegar hasta la avenida Mitre, de Munro, no es complicado, aun para los que desconocen la geografía bonaerense. Se encuentra a escasos quince minutos de la Capital Federal, por la ruta Panamericana. Si se va por avenida del Tejar, hay que seguir unas 20 cuadras después de Parque Sarmiento y si se trata del Acceso Norte, son unas cinco cuadras hacia el Oeste desde Puente Malaver. Además, cualquiera de los colectivos que van por Panamericana y además el 93 y el 41 transportan con comodidad.

Una muestra de la do-rada "pichincha" que se puede hacer en Munro la dan las remeras que se consiguen a 200 pesos, los jeans entre 1.200 y 1.300 y los conjuntos joggings de buen frizado, que cuestan entre 800 y 1.000 pesos.